
学年の先生方の紹介です 

1 組 担任 篠原 崇宏 ２組 担任 荒川 真太郎 ３組 担任 才丸 光 

副担任 教務主任 加藤 雄一 副担任 学年主任 勝又 伸明 

本年度もどうぞよろしくお願いします。学校が再開したら、先生達からみんなにお話をしていきたいと

思います。 

 さて学年だより NO2 は読んでもらえましたか？日々学校のホームページは更新されているので、「え

ーそんなのあったの？」と言う人も多いと思います。是非目を通して下さい。みんなの家での生活の様子

を紹介しています。 

 なかなか家で学習が進まないという人も多いと思います。ところで１時間の授業時間は、なぜ５０分

になっているか知っていますか？・・・人間の集中力が続くのは 50 分ぐらいということで、授業と授業

の間は休憩時間が１０分入ります。コラボノートの１行日記に「今日は学校ごっこをやりました。1 時間

目 英語 ２時間目 数学 ３時間目 家庭科 ４時間目 体育 以上」というのがありました。これ

はとてもよい計画の立て方だと思います。是非６時間目までみんなも計画を立ててみて下さい。 

※渋谷区教育委員会ホームページ 学びの支援サイトを活用した家庭学習の進め方を参考にして下さい。 

コラボノート１行日記から 

・いつもより早く起きたので、母と姉と北沢公園に行って縄跳びやバレーボールをしました。 

・だらだらしすぎて部屋の荒れようがすごい。 ・今日から読書週間が始まりました。 

・今日は家族で息抜きに走りました。トイレにブルーレットを置いた時のように爽快でした。 

・今日はスーパーに行きました。PM６時なのに明るかった。夏の訪れを感じた。 

・今日は飼っているウサギのためにプランターに人参の種をまきました。 

・体が硬いので３月の終わりに始めたストレッチのおかげで最近手がつくようになりました。 

・特に何もなかった。けど人助け？をした。 ・ハリーポッターの映画を家族で見ました。 

・今日はピアノを長時間やった。新曲のサビを弾けるようにした。部屋の片づけの続きもした。 

・気を付けて買い物に行ってきました。新聞を毎日読んでいます。 ・ズームでみんなで勉強をした。 

・今日は友達の誕生日だった。お祝いをしたかった・・・やっとダイレクトクラウドボックスが復活した。 

・怪我が治ったので久しぶりに弟と家の前の公園で遊んだ。体力が落ちていた。 

・ラジオ体操をして少しでも運動不足にならないように気をつけています。 

・代々木公園を 3 周した。・筋トレと夕方のランニングを欠かしていません。 

・縄跳びで連続５０回いった。 ・家族で DVD を見ながらヨガをやった。 

・社会の要約と感想を終わらせた。１００字～２００字に絞るのが難しかった。 

学年だより 渋谷区立上原中学校 第２学年 

令和２年４月２１日（火）  

NO．３ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


